



Avant



Après



### La logistique d'approvisionnement et le Kanban chez BRC à BOUAYE



La forte progression de l'entreprise nous a amené à totalement repenser notre activité de production. D'abord par la mise en ligne des produits phares de l'entreprise puis par le redimensionnement des approvisionnements.

Nous avons mis en place l'outil KANBAN avec notre principal fournisseur et conçu un supermarché pour faciliter les approvisionnements sur les postes des lignes satellites.

Se former aux fondamentaux du Lean a permis de comprendre là où notre équipe de direction souhaitait nous emmener.

C'est le métier de logisticien que nous avons ainsi profondément revu. Un Standard du poste a été écrit et servira de support de formation pour, on l'espère bien, accueillir d'autres collègues logisticiens !

Logicienne interne, Maryline est beaucoup plus sereine ! Et nous n'entendons quasiment plus « y'en a plus » !

*Maryline et Julien, logicienne et porteur du plan d'action*